

葛川小中学校だより

葛川小・中学校 学校だより 令和元年 11月号 在籍児童・生徒数 40名 11月28日発行

秋の学校林活動

10月16日(水)に秋の学校林活動を行いました。大きくなった木の成長を観察し、下枝を切り取り、冬を迎える準備をしました。倒木を分担して短く切ったり、中学3年生が、記念植樹を行ったりし、学校林をこれからの後輩たちに引き継いでもらえるよう活動しました。森林組合の織田さんに教えて頂き、グループに分かれて作業をしました。晴天に恵まれ、秋の自然を満喫する学校林活動となりました。



老人クラブさんとの交流

11月14日(木)には久多老人クラブの皆様と、11月15日(金)には葛川学区老人クラブ「寿会」の皆様と交流させていただきました。

久多老人クラブの皆様とは、小学1～4年生の子どもたちが楽しいゲームをしたり出し物をしたりして、楽しいひとときを過ごしました。

葛川老人クラブの皆様とは、小学1, 2年生が苗植えからお世話になって収穫したサツマイモを焼きいもにして「焼きいもパーティー」をしました。上手に焼けたサツマイモは、実に美味しかったです。



久多老人クラブ交流



焼きいもパーティー

中学2年生の職場体験

11月11日(月)から11月15日(金)までの1週間、中学2年生が事業所にお世話になり、「働くことは・・・」「仕事の厳しさ」「やりがいや楽しさ」について貴重な経験をさせていただきました。仕事を通して、人や社会との関わりを積極的にもったり、職業観について考えたりする良い機会となりました。この経験をもとに、将来の生き方や進路につなげてほしいと思います。



小学校マラソン大会

11月7日(木)に校内マラソン大会を実施しました。10月から体育の授業や長休みの練習で、長距離を走る経験を積み重ね、当日は、各学年のコースをそれぞれの目標に向かって最後まで走り抜きました。



小学校 音楽鑑賞会

11月7日(木)に、音楽鑑賞会として、貫井の澤井さんご夫婦と他のお2人の方にお世話になり、リコーダーアンサンブルを鑑賞しました。大変楽しいひとときでした。



小6 修学旅行

11月21日(木)22日(金)に小学6年生が広島方面に1泊2日で修学旅行に行きました。初日は平和記念公園で原爆資料館や原爆ドームを見学し、「平和のセレモニー」を実施、2日目は、大久野島で毒ガス資料館見学と島内をサイクルラリーをしました。天候にも恵まれ、中身の濃い思い出に残る修学旅行となりました。



12.1月の

主な行事



- 12/3日(火) ○小：ユニバーサル・ラン
3日(火),4日(水) ○中：期末テスト
5日(木) 集金日
○中：ものづくり魅力講座
10日(火) 避難訓練
12日(木) 人権学習
13日(金) English Day
17日(火) 部活体験
18日(水) 給食終了
19日(木) ○中：期末懇談会、調理実習
20日(金) ○中：1,2年弁当持参、部活
21日(土)~23日(月) ○中：ボランティア・スピリット・アワード 全国表彰式、交流会
23日(月) 終業式
- 1/7日(火) 始業式
8日(水) 集金日、身体測定、視力検査
9日(木) 給食開始
10日(金) ○小：5,6年救命救急講習会
○中：実力テスト、休み明けテスト
15日(水) 小中合同心理授業
17日(金) ○小：スキー教室
20日(月) 部活体験
22日(水) ○中：1年英語 GTEC
23日(木) 学習参観
29日(水) ○中：救命講習会
31日(金) ○小：スキー教室
(※予定が変更になる場合があります。)

生徒会選挙・認証式・引継式



中学校では、10月21日(月)に生徒会役員選挙が行われました。立候補者の演説を聞いて、厳正なる選挙が行われました。11月6日(水)には新役員が、これからの生徒会に向けた決意を語り、新執行部と委員会が決定しました。全校生徒12名全員が生徒会の仕事に携わります。自分らしく役割を果たして欲しいと思います。これまで、多くの場面で小中学生をリードしてくれた中学3年生の皆さん、お疲れさまでした。

近畿へき地研究発表大会

11月1日(金)には、約100名の皆様をお迎えし、第34回近畿へき地教育研究発表大会滋賀大会が本校で開催されました。子どもたちは、日頃取り組んでいるKCLプロジェクトの活動を、近畿各地からお越しくださった皆様に堂々と発表することができ、多くのアドバイスやお褒めの言葉をいただきました。



ボランティア・スピリット アワード ブロック表彰式

11月16日(土)に神戸国際会議場で行われた関西ブロック表彰式と交流会に中学3年生が参加しました。全国から21,116名の皆さんのボランティアを綴った1,823通の応募から、中学生20組がブロック賞に選ばれました。関西ブロックからは4組、滋賀県からは私たち1組でした。後半の交流会では、関西各地のボランティア活動を交流し、多くのことを学びました。その後12月21日~23日に東京で行われる全国表彰式と交流会に参加します。

